



# 花 王



第三小学校だより

No. 13

令和7年6月27日

発行責任者 森藤雅之

「あ」「た」「ま」を大切に

明るいあいさつ



楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ

写真は6月快晴の日の牡丹園の風景です。

1学年担任の計画と準備の下、1年生が生活科の学習の一環として牡丹園に行ってきました。

学校よりもずっと大きい牡丹園では植物やトンボ、アメンボなどの生き物を発見することができ、夏を感じることができました。また池にはハスの花が咲いていて「きれいだね」と友達同士で楽しそうに話していました。

大きな木の幹から出ている樹液を発見したり、学校とは違った遊具で遊んだりと2時間程度でしたが自然をたっぷりと楽しむことができました。

これからも至近にある牡丹園での活動を充実させていきたいと考えています。

調理室の職員を紹介します



写真は、朝の調理室の風景です。

栄養技師1名と調理員4名が身支度を調べ「子どもたちのためにおいしい給食を作るぞ！」と張り切っているところです。

本校では毎日約480食の給食を作っています。5人で力を合わせてマニュアルに沿って安全に作業を行っています。衛生面には特に気を配り、手洗いだけでも3回以上して、食材に触れています。また、調理をするだけでなく、食べ終わった食器の洗浄も行っており、たいへんな仕事です。

子どもたちには作ってくださる方に感謝の気持ちをもつように呼びかけていますのでご家庭でも給食のことをぜひ話題にしてみてください。

PTA会長遠藤様と前PTA会長橋本様が校地内の草刈りをしてくださいました

5月10日(土)のPTA奉仕作業が雨天のために校内の窓ふきとなったため、校地内の畠付近の草がかなり伸びていました。

PTA会長遠藤様と前PTA会長橋本様が6月22日(日)早朝に草刈り機できれいに刈ってくださいました。本当にありがとうございました。

下校時のお迎えやご対応ありがとうございました

26日(木)の下校については保護者の皆様はじめ南上町の方々のご協力をいただきましたことありがとうございました。

雷を避けるために、1~3年については学校に留め置き、小降りになってから下校させたところですが、4~6年生については雨が強い中に下校した児童もおりご心配をおかけしましたことお詫び申し上げます。



# 花 王



第三小学校だより

No. 14

令和7年6月30日

発行責任者 森藤雅之

## 「あ」「た」「ま」を大切に



## 明るいあいさつ

## 楽しく友達と遊ぶ 前向きにチャレンジ

写真は、6月の児童昇降口前の風景です。

6校時の児童会委員会活動の時間に、人権の花運動贈呈式が行われ、立派なベコニアをたくさんいただきました。

学校を代表して、園芸委員会の児童が贈呈式に参加しました。人権擁護委員の方のあいさつの中には「植物も生き物です。対話をしながら大切に育ててください。」

という大切なお話をありました。

園芸委員会担当の指導を受け、園芸委員会委員長が人権擁護委員の方にお礼の意味を込めて立派なあいさつをしました。

これから気温が高くなりますが、こまめに水やりをして大切に育てていきます。

## 授業参観へのご来校ありがとうございました PTA拡大役員会お世話になりました



写真は6月20日（金）授業参観後に体育館で実施したPTA拡大役員会の風景です。

本会役員と各学年の役員にお集まりいただき、2学期に実施する学年活動の内容について話し合いました。実施する内容は以下のとおりです。

- 1年 校内クロスワード
- 2年 ペン立て作り
- 3年 スノードーム作り
- 4年 リボンテープで作るクリスマスツリー
- 5年 ティッシュケースづくり
- 6年 親子運動会

子どもたちが楽しむことができるようたくさん意見を出していただきありがとうございました。

## 職員の異動について

佐藤江美子調理員が家庭の事情により、1学期いっぱいをもって退職することとなりました。4月に小塩江小学校から本校に異動し、子どもたちのために一生懸命においしい給食作りに取り組んでいました。佐藤調理員のこれまでの勤務に感謝しますとともに今後のご活躍を職員一同願っています。

佐藤調理員の後任については現在、市教育委員会が募集をしていることですので決まり次第、お知らせいたします。

育児休暇取得中の橋本和教諭の育休補充の教員が欠員でしたが、現在、白方小学校に勤務している館賢治郎講師が6月30日（月）に本校に着任します。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、館賢治郎講師にも橋本教諭と同じく温かなご支援をいただけますようお願いいたします。